
平成２０年度第３回宮城大学食産業学部 
教授会（定例）議事録 

 
議事録署名人  小 林  登史夫        印 

 

議事録署名人  中 村   聡        印 

                                              

議事録署名人  下山田   真        印  

開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成２０年６月１１日（水）１３：３０～１６：００ 

  ４６名／定数４９ 

（ファームビジネス学科） 

齋藤教授，中村(正)教授，本藏教授，柳村教授，大竹教授，小林（仁）教授，小黒准教授，岩浪准教授，

松森准教授，井上准教授，木村准教授，中村(聡)准教授，岩井准教授，森本准教授，紺屋講師，須田助教

（フードビジネス学科） 

樋口教授，鈴木教授，山崎教授，大久教授，石田教授，川村教授，西川教授，三石教授，下山田准教授，

清野准教授，森田講師，湊講師，菰田講師，金内助教，谷口助教 

（環境システム学科） 

小林(登)教授，加藤教授，高橋教授，矢野教授，佐藤教授，上島教授，森山教授，原田(鉱)准教授，鶴岡准

教授，笠原准教授，神宮字准教授，原田（茂）講師，米澤講師，千葉助教，伊吹助教 

〔欠席：ファーム 斉藤助教、 フード 池戸教授 環境 北辻准教授〕 

出席者 

（事務局）高木副局長，中田副参事，半田次長(班長),小野寺次長(班長),佐々木次長 

 議  事  内  容 

 
審議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署名人に小林学部長、（ファーム）中村聡准教授、（フード）下山田准教授を指名し

た。 
 

（１）前回分議事録の確認について 
      前回分について，メールで送付済みのものである。 

    原案のとおり了承された。 

   

（２）任期制教員再任審査について 

  ※ 選考委員長から別添資料により説明。 

   ・再任審査 ６名 

全員が再任基準９点以上のため、「再任・可」の提案 

   ・投票を行った。（立会人 （ファーム）中村聡准教授、（フード）下山田准教授） 

   （記名投票）投票結果  

    投票総数 ○名（教員Ａ～Ｅ），○名（教員Ｆ） 

  教員Ａ 賛成○名 反対○名 無効○名 白票○名 

教員Ｂ 賛成○票 反対○名 無効○名 白票○名 

     教員Ｃ 賛成○名 反対○名 無効○名 白票○名 

     教員Ｄ 賛成○名 反対○名 無効○名 白票○名 

     教員Ｅ 賛成○名 反対○名 無効○名 白票○名 

     教員Ｆ 賛成○名 反対○名 無効○名 白票○名 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 再任審査の該当者は、該当者本人の再任審査の投票を行わなかった。 

※ 教員１名は、業務の都合により遅れてきたため、投票しなかった。 

出席者３分の２以上の賛成により、６名とも再任について可決された。 

      

（３）平成２１年度全学共通教育科目担当教員の決定について 

    ※ 全学共通教育委員から資料１に基づき説明。 

   ・平成２１年度全学共通教育科目担当教員について審議した。 

  原案のとおり了承された。 

    

（４）平成２１年度全学共通教育科目卒業要件単位数について 

    ※ 全学共通教育委員から資料２に基づき説明。 

 ・平成２１年度全学共通教育科目卒業要件単位数（案、３３単位以上）につい

て審議した。 

原案のとおり了承された。 

 

（５）全学共通教育センターの設立について 

    ※ 学部長から資料３に基づき説明。  

     ・共通教育センター設立に係る諸問題について審議した。 
     ・共通教育担当教員の授業担当時間数が多すぎるのではないかとの意見があっ

た。 
原案のとおり了承された。 

 

（６）その他 

 

（１） 第１４８回評議会報告について 

※ 平成２０年５月２８日(水)開催の評議会について、学部長から報告があった。

 

（２） 平成２０年度組織評価について 

※ 平成２０年度組織評価について（資料：評価委員会 平成２０年５月２１日）

学部長から報告があった。    

   ・ＦＤ出席率についての疑問と研究の外部資金教員 1人平均受入額の欄が必

要がないのではないかとの意見があった。 

 

（３） 地域振興センター業務の継承について 

※ 地域振興センター業務の継承について（資料：改革委員会 平成２０年５月

２１日）学部長から報告があった。 

 

（４） 授業評価について 

※ 全学教務委員会の検討事項に基づき、評価委員長から報告があった。 

      ・自由記述欄に意見を記載するように指導すべきとの意見があり、委員長から

各教員に学生にそれを周知するようにとの依頼があった。 

 

（５）平成２０年度前期補講及び定期試験等について 

    ※ 平成２０年度前期補講及び定期試験等の日程について教務委員長から報告が

あった。 

 

（６） 平成２１年度入学第１回編入学試験の概要について 

※ 平成２１年度入学第１回編入学試験の出願状況、試験日程等について、入学

試験委員長から報告があった。 

 

（７）高校訪問について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 高校訪問の日程、担当者等について、広報委員長から報告があった。 

 

（８）平成２０年度産業実習・インターンシップ受入先内定状況について 

    ※ 平成２０年度産業実習・インターンシップ受入先内定状況について、キャリ

ア開発委員長から報告があった。 

 

（９）就職内定状況について 

    ※ 就職内定状況について、キャリア開発委員長から報告があった。 

 

（１０）平成２０年度第１回合同企業研究会について 

    ※ ７月２日（水）に開催される平成２０年度第１回合同企業研究会について、

     キャリア開発委員長から報告があった。 

 

（１１）全学委員会報告について（委員会資料・次第にて各委員が報告した。） 

 ①地域連携センター運営委員会 

・説明なし 

 

 ②教務委員会 

  ・ＦＤテーマ「学生による授業評価と事業改善のあり方」「学生のメンタルケースの

介入方法（仮称）」の２つがテーマとなる予定。 

  

③研究委員会 

・研究監査結果等の周知については、メールで知らせる。 

 

 ④入試委員会 

・説明なし。 

 

⑤共通教育委員会 

  ・共通教育カリキュラムの中で「ハングル語」を「ハングル」に変更する。 

 

 ⑥国際センター運営委員会 

  ・プレゼンテーションコンテストを本学部で１１月２９日（土）に実施する。 

 

（１２）学部委員会報告について（委員会資料・次第にて各委員が報告した） 

 ①広報委員会 

  ・オープンキャンパス（８月３日）の企画報告があった。 

 

 ②教務委員会 

・説明なし 

 

 ③キャリア開発委員会 

・公務員試験対策についての報告があった。 

 

 ④実験安全管理委員会 

  ・備品購入についての報告があった。 

  ・法人化に伴う労働安全衛生法の適用についての報告があった。 

 

 ⑤大学院設置準備委員会 

  ・５月末に文部科学省に提出した大学院設置に係る申請書についての報告があった。



 

 

 

 

その他 

 

 

 

 

 

 

  

 

 ⑥完成後の学部カリキュラムの見直し等に関する検討委員会  

  ・現段階での検討経過についての報告があった。 

 

 

（１） 平成２０年度消防訓練（総合）の実施について 

・ 平成２０年６月２０日（金）に実施する消防訓練（総合）について、事務局から

説明があった。 

 

次回開催  平成２０年度第４回教授会（定例） 

平成２０年７月９日（水） １３：３０から 

    

 


